
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Informações a Prefeita sobre o kit merenda em Sorocaba. 
 

CONSIDERANDO que após sucessivos entraves desde o início da 

pandemia, a Prefeitura de Sorocaba, por meio da Secretaria de Educação (Sedu), 

finalmente distribuiu os kits de alimentação com gêneros estocáveis e hortifrútis 

para os estudantes do ensino fundamental; 

 

 CONSIDERANDO que o benefício de complementação alimentar 

aos alunos durante o período de interrupção das aulas presenciais não é universal 

e contemplam 75,5% dos 59 mil alunos matriculados na rede municipal de 

ensino; 

 

CONSIDERANDO que desde sua inauguração, a pista nunca 

recebeu nenhum tipo de reparo, e as fortes chuvas, atrelada ao uso constante, a 

deteriorou completamente; 

 

 

 CONSIDERANDO que segundo a SEDU, a aquisição dos kits 

secos foi realizada através dos recursos repassados ao município pelo Programa 

Nacional de Alimentação Escolar (PNAE), pertencente ao Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação (FNDE), do governo federal e custaram R$ 2,2 

milhões, sendo R$ 1,417 milhão das escolas do ensino fundamental e R$ 865,280 

das escolas de educação infantil (creches e pré-escolas); 

 

 

CONSIDERANDO que O kit hortifrúti é composto por banana 

(1kg); cebola 500g; cenoura (700g) e laranja (1,4kg). Já o kit com gêneros 

estocáveis contém: arroz (2kg); feijão (1kg); farinha de trigo (1kg); leite em pó 

(800g); macarrão parafuso (500g); molho de tomate (340g); sardinha (125g) e 

óleo (900ml); 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

CONSIDERANDO que dezenas de pessoas entraram em contato 

com nosso gabinete, reclamando da qualidade e quantidade do mesmo; isto posto 

é que: 

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 

segue:  

1-) Qual é a base e valor nutricional do kit 

supramencionado? Como foi pensado e planejado?  

2-) Essa verba saiu de qual orçamento? Favor informar a 

ação e grupo orçamentário.  

3-) Qual foi a empresa contratada? Encaminhar cópia do 

processo de concorrência.  

4-) Quantas famílias foram atendidas? Isso foi 

mensalmente? 

5-) Sobre a qualidade, quem são os fiscalizadores do 

contrato do kit? 

6-) A empresa fornecedora recebeu alguma notificação? 

Se sim, favor encaminhar cópias.  

 

 

 

S/S., 08 de Dezembro de 2020. 

 

 

 

João Donizeti Silvestre 

Vereador 


